派遣学生成果報告

| 所属専攻・学年 | 電子情報工学専攻 1年 |
|-------------------------------|----------------------------------|
| こりりつみされた。本が一シ 一年ビルティの個上を目的 | 河崎健一郎 |
| 学生氏名 | |
| 課題名 | POWER EGG 最新バージョンの ユーザビリティの評価 |
| コーディネータ教員 | 田村和弘(物質工学専攻) |
| 課題担当教員 | 笠原 禎也(電子情報工学専攻) |
| 派遣先企業 | 三谷産業株式会社 |
| 研修期間 | 平成21年10月13日~12月15日 |
| 研 修 先 | 石川県金沢市 |
| | |

平成21年度インターンシップ実施報告書

専 攻 ・ 学 年: 電子情報工学専攻 1年 学 生 氏 名: 河崎健一郎

テ ー マ 名: POWER EGG 最新バージョンのユーザビリティの評価

研修先: 三谷産業株式会社 担当者氏名: ラヂッチ ノルベルト

課題担当教員名: 笠原 禎也

研 修 期 間: 21年10月13日 ~ 21年12月15日 (実施日数 10日間)

1. 研修内容の概要

企業情報ポータル「POWER EGG」のバージョン2.0が2008年夏にリリースされた。本バージョンでは、旧バージョン(1.9)と比較してインタフェースを中心にユーザビリティの向上を目的とする改良が加えられている。

本研究では、改良後のユーザビリティの向上を確認すると共に、今後の更なる改良の為ユーザからの意見を収集し評価を行う。

2. 研修の成果(自分の能力が向上した点、知識が増えた点)

これまで研究でシステム開発を行うことはあっても、そのシステムを利用するユーザの存在を強く意識したことはなく、ユーザの視点に立った研究は貴重な経験となった。また、ユーザに対する調査において、ユーザから重要な意見を引き出す調査方法を考える必要があり、アンケート調査の重要性と困難さを体験することが出来た。

3. 研修先への要望・大学の支援体制に対する要望

研修先である三谷産業の皆様には研究及び発表等において懇切丁寧なご指導を賜ると共に、お忙しい中調査にご協力頂き感謝致しております。今回のインターンシップにおいては十二分にご支援・ご指導を賜ったと考えておりますので、要望は特にありません。

4. その他(感想、後輩へのアドバイスなど)

研究に参加させて頂き企業の方々と直接関わることは大学の研究とは異なる視点・意見に触れることの出来る機会であり、問題解決への取り組み方等多くのものを得ることが出来たと考えています。特に、職場の雰囲気を知ることが出来ることは、就職活動を始めるにあたって貴重な経験となりました。

インターンシップと大学での生活を両立することは時間等を考えると困難な場面もありますが、 得難い経験が出来る場です。夏休み期間を利用するなどして是非取り組むことをお勧めします。























